
 

 

 

★６／２１いろいろな「人権」を考える 

学年の実態に応じてさまざまな人権につい

て考えることができました。自分自身の人権、

障がいのある人の人権、男女の人権、高齢者の

人権、戦争と人権などそのテーマはたくさん

ありました。どの学年の授業も誰もが気持ち

よくお互いに過ごしやすい学級や社会をめざ

していくために「どんな自分であればいいのか…」という共通の課題がありました。

参観者自身も少し振り返ることのできる内容もあったと思います。 

たくさんのご参観、本当にありがとうございました。 

 また午後の講演では オーガニックパパ ユニティ 八尋健次さんに講演してい

ただきました。短い時間でしたが「食育」の重要性を改めて感じることができまし

た。講演後、講師の先生とのお話の中で 

「ランチルームで全校一斉にお互いの顔を見ながら給食を食べることそのものが

大きな食育です。こんなに充実した学校（筑前町）は日本全国にもあまりないと感

じます…」といううれしい感想が聞けました。 

当たり前に感じているランチルーム。別の視点から見ると、やはり大きな意味が

あることがよく分かりました。 

 

★水泳シーズンが始まりました… 

運動会の前後は非常に暑かった日が続きましたが、その後は泳ぐには水の冷たさ

を感じるような天候もありました。しかし、元気に泳ぐ子どもたちが多く、今でも

楽しい時間としっかりとした学習の両方ができています。それぞれの学年に応じた

目的意識とどうがんばるのか
．．．．．．．．

をもって精一杯活動してほしいです。 

 

グリーンゾーンを通りましょう！ 
朝の登校には地域や保護者の方々がたくさん関わっていただ

き、安全に学校に来ている姿も多くなりました。学校近くには道

路上に「グリーンゾーン」が設けられているところがあります。

数年前にカラー塗装されたものです。登校の様子を見るとこの「グ

リーンゾーン」にしっかり入って並んで登校している班がありま

す。ドライバー側からすると大きな注意喚起になると感じます。

やはりしっかり並んでいくことは交通マナーを守ることと同時に

「安全な登校」という役目を果たしているといってよいでしょ

う。 

※グリーンゾーンがある道路のマイカーの通行（許可証車以外）がずいぶん減ってい

るようですが、今後も地域の目で安全安心な登下校にご協力ください。 

学校通信  
令和元年 ６月 27日 

 

校 長 荒木 賢治 

NO４ 

 

しっかり並ぶことで… 

自分の学級ではどうだろう… 


